Dulce Maria Borrero

UN día como hoy -15 de enero de 1945-, murió Dulce María Borrero y Pierra, conocida por Dulce María Borrero de Luján.

Nació en Puentes Grandes, Habana, el 10

de septiembre de 1883.

Fa.

Hija del ilustre camagüeyano Esteban Borrero Echeverría y la señora Consuelo Pierra y Agüero, y continuadora de una gran familia cu'ana de intelectuales, demostró poseer, desde la más tierna juventud, especiales dotes para el cultivo de las artes y las letras, y muy especialmente la poesía, al extremo de componer sus primeros versos a los seis años de edad.

En 1896 siguió a su padre hacía el destierro, para vivir junto a él en Key West, donde publicó sus primeros versos en la Revista de Cayo Hueso, acompañadas de sus propias ilus-

traciones.

Pasó después a Costa Rica, cuando Esteban Borrero fué a ocupar el cargo de delegado de la revolución en ese país hermano en América; donde permaneció hasta que terminó la contienda, llegando a La Habana, el 10. de Enero de 1899.

En 1912 publicó un volumen de sus versos, el único que editó, con el título: "Horas de mi Vida". Su bibliografía anota, sin embargo, gran número de trabajos publicados en folletos y en

la prensa cubana y extranjera.

Obtuvo primer premio en los juegos florales del Ateneo de La Habana, en 1908; medalla de la revista Cuba y América; primer premio y medalla de oro en los concursos de la
Academia Nacional de Artes y Letras, de 1912;
medalla de oro en el concurso del Comité Avellaneda, de 1914; premio de la Secretaría de Instrucción Pública y Bellas Artes, en 1919; además de otros premios otorgados a sus obras de
pintura.

Figuró, desde la fundación de la Academia Nacional de Artes y Letras, como uno de sus miembros fundadores, en la Sección de Pintura. Fundó más tarde la Asociación Bibliográfica Cultural de Cuba, y desempeñó durante algún tiempo la Dirección de Cultura del Ministerio de Educación.

Murió en La Habana, el 15 de Enero de

1945.

